



やまだともこ

朝晩は涼しくなってきましたが、残暑の厳しい日が続いています。溜まった夏の疲れから体調を崩しやすくなるので、子ども達の体調の変化に留意し、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

先月は、プールや夏まつりでいろいろな体験をしながら夏に触れ合い遊びました。今月からは、散歩や戸外遊びを通して季節の移り変わりに気付けるように、また、身体を動かして遊ぶことを楽しめるようにしていきたいと思います。夏まつりでは、お忙しい中参加していただき、ありがとうございました。



8月壁面製作・・・ひまわり

スタンプをすることが楽しめるように、割りばしの先に綿を丸めて、ガーゼで包んで作った「タンポ」を用意しました。そのタンポを使って、画用紙にポンポンとスタンプをしてひまわりの種の部分を表現しました。絵の具を付ける前に、丸い部分を触って柔らかさを感じたり、ポンポンと叩くことを楽しんだりしてから製作しました。絵の具を付けて、画用紙にポンと押すと茶色の丸い形が移り、楽しさ倍増。何度もスタンプし、楽しみました。手型は葉っぱに変身しました。



避難訓練の様子

毎月、防災訓練を行っています。防災頭巾や避難時の雰囲気慣れるように声がけをし訓練してきました。初めは頭巾を被ることを嫌がっていた子ども達も、繰り返し行うことで被ることが出来るようになりました。また、身を守るため、近くにあるマットや布団を被せることにも驚かなくなり、落ち着いて避難ができるようになりました。これからも子ども達を安全に早く避難できるよう、保育士同士連携を取り行っていく予定です。



おたんじょうびおめでとう

かわなりゆりあ

ちゃん

9月21日生まれ



ねらい

- 夏の疲れに留意し、休息を取りながら安定した生活リズムの中で健康に過ごす。
- 遊びや生活の中で、友達や保育士と一緒に触れ合うことを楽しむ。